

Verabschiedung Mitarbeiter Sonntagschule

Im Gottesdienst am 19.7.2015 wurden Christel Mayer und Michael Mayer aus dem Mitarbeiterteam der Sonntagschule der EmK Sersheim verabschiedet. Tobias Schmitt dankte beiden, zusammen mit vielen Kindern und Mitarbeitern der Sonntagschule, herzlich für ihre langjährige Mitarbeit und wünschte ihnen Gottes reichen Segen für alle ihre weiteren Aufgaben in der Gemeinde.

T.S.





Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

09:51:31 20.07.2015

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=116&pdfview=1>